



Gurría elaborará proyecto de nación del FAM

Exsecretario general de la OCDE declina participar en elección interna

VÍCTOR GAMBOA

—nacion@eluniversal.com.mx

El exsecretario general de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), José Ángel Gurría, declinó participar en la contienda de la alianza opositora rumbo a las presidenciales de 2024.

Luego de reunirse con los presidentes del PAN, Marko Cortés Mendoza; PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, y PRD, Jesús Zambrano Grjalva, Gurría Treviño confirmó que aceptó elaborar el Proyecto de Nación del Frente Amplio por México, “por el compromiso y el amor que tengo hacia mi país”.

En redes sociales, el exsecretario de Hacienda y exsecretario de Exteriores afirmó que el frente “logrará que en 2024, y por primera vez, se cuente con un gobierno de coalición, en donde los tres partidos políticos y la sociedad civil tendremos como tarea la recuperación de México”.

José Ángel Gurría Treviño se dijo convencido de que los mexicanos, unidos, “lograremos posicionar una vez más como potencia en la región y globalmente a nuestro país, de la misma manera que rescataremos los derechos que el Estado mexicano nos debe proporcionar y que al día de hoy no lo hace”.

En un comunicado, los líderes de la alianza opositora explicaron que le pidieron a Gurría Treviño integrar un grupo de expertos para que aporten “con su visión y profesionalismo” a la construcción de un gobierno de cambio positivo.

“Es urgente que se lleve a cabo un proyecto de reconstrucción del país ante los pésimos resultados en los cinco años del gobierno de [Andrés Manuel] López Obrador en materia de seguridad, economía, salud, índice de pobreza y educación, entre otros”, coincidieron. ●

EL DATO

José Ángel Gurría integra un grupo de expertos para la construcción de un gobierno de cambio.